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Автор переосмысливает роль уголовной репрессии в регулировании общественных отношений. Обращаясь к теме воссоздания в нашей 
стране института следственного судьи, автор призывает не идеализировать исторический опыт генезиса данного уголовно-процессуального 
института, а стимулирует дальнейшую дискуссию не только среди представителей гражданского общества, но и научной общественности. 

Результаты исследования обеспечивают поддержку законодательных инициатив в уголовно-процессуальной сфере. Автор обозначает 
перспективные направления для дальнейших научных исследований.
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The author rethinks the role of criminal repression in regulating public relations. Turning to the topic of the re-establishment of the institution of 
an investigating judge in our country, the author urges not to idealize the historical experience of the genesis of this criminal procedure institute, but 
encourages further discussion not only among representatives of civil society, but also the scientifi c community.

Conclusions. The results of the study support legislative initiatives in the fi eld of criminal procedure. The author indicates promising directions 
for further scientifi c research.
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